



# 志中の風

『自主』『友愛』『奉仕』 令和5年7月18日発行

## 『落ち着いた二学期のスタートを迎えるために』

校長 青山 智宏

4月の始業式・入学式から早くも3ヶ月が過ぎ、7月20日に一学期の終業式を迎えます。

私が学級担任等をさせていただいていた頃、夏休みを前に、必ず生徒たちをお願いしていたことがあります。それは、「9月の始業式で全員元気に会いましょう！」です。当たり前なことだと感じられるかもしれませんが、私自身が切に願うのは、関っている生徒たちが元気な姿で日々の学校生活を送ることです。「生あることへの感謝」を忘れずに、自分の命、人の命を大切にしてほしいと考えています。

また、一学期、落ち着きのなさから、怪我や対人トラブル等が起きることがありました。二学期はスタートから落ち着いて学校生活を送れるようにと考えています。そのためにも、夏季休業中の日常生活が大切です。とかく開放的になりがちな夏は、楽しいことも多い反面、様々な危険も背中合わせになります。ぜひ、ご家庭でも様子はしっかりと観察し、変わった様子がないか、一日の生活のリズムは大丈夫か等、目を離さないようにお願いします。また、地域の皆様も、もし、気になることがありましたら、ご連絡いただくと幸いです。登校日が8月1日、21日に予定されています。充実した夏休みを過ごし、良い表情で登校してくれることを願っています。

※ この夏、各家庭でも一学期の学習面での弱点克服や興味ある分野の探究も頑張るようお声掛けください。

「奉仕作業への御協力、改めてありがとうございます！」

※ 6月25日（日）の中学校における奉仕作業では多くの保護者の方々の御協力により、グラウンド周辺を中心に美化作業に取り組んでいただき、大変きれいになりました。御協力に感謝申し上げます。ありがとうございます。次回、8月27日（日）も多数の御参加、御協力をお願いいたします。

### 小・中学校合同職員研修

6月26日（月）に、志布志中学校区内の小学校6校の代表の先生方に本校校長室へ集まっていただき、各学校の現状と課題について情報交換をしました。さらに、小中学校で連携し、共通して実践する取組についても確認しました。決定した『共通実践事項』は以下の通りですので、ご家庭での声かけもよろしくをお願いします。

- 1 特別支援学級の小中連携強化
- 2 「そろえる」の徹底（立ち止まってあいさつ、人の話は相手を見て聞く）
- 3 チャイム黙想、立腰、学習用具の準備徹底
- 4 メディアリテラシーの充実（ゲームとスマートフォンの21時オフ）

### 中体連地区総体受賞伝達式

6月20日（火）の全校朝会で、地区総体において素晴らしい成績を収めた各部活動の表彰式が行われました。選手代表は、全員が清々しい表情で臨むことができました。今年の県総体は、7月22日（土）から28日（金）の1週間開催されます。学級閉鎖や部活動停止もありましたが、選手たちは今できることにベストを尽くして日々の練習に励んできました。今後も、保護者と地域の皆様の温かい声援をよろしくお願いいたします。



### 第2回学校運営協議会

7月6日（木）に「第2回学校運営協議会」を開催しました。今回は、全学年の授業参観後に、昨年度卒業生の進路状況、1学期末テストの結果分析、学校評価保護者アンケート結果等について説明しました。その後、生徒の携帯電話使用の状況と課題等について意見交換を行いました。なお、学校運営協議会で話し合われた内容については、本校のホームページに掲載しますので、ご覧ください。



### 地区合同中学校水泳大会

7月6日（木）に開催された大会では、本校の選手たちが日頃の練習の成果を発揮できました。中でも、女子総合3位を始め、女子50m背泳ぎ・100m背泳ぎで さんが2位、男子50m平泳ぎで くんが3位に輝きました。

### PTA奉仕作業

6月25日（日）の朝7時から約90分間、3年生の保護者の皆さんを中心に、本校グラウンドを始めきれいに草を刈っていただきました。当日の予報は雨でしたが、作業の間だけは降りませんでした。暑い中ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。



### 学校保健委員会

6月28日（水）の13時15分から、学校保健委員会を図書室で実施しました。学校からは、定期健康診断結果や歯の治療率等の説明を行いました。また、参加していただいた手塚クリニックの先生から今後の感染症対策について、クローバー歯科スマイルクリニックの先生から歯を健康に保つ方法についてアドバイスをいただきました。ご家庭でも、暑い夏を乗り切るための健康管理についてお話しください。



### 【8月の主な行事予定】

※ 現時点での予定です。諸状況により変更があり得ますので、あらかじめご了解ください。

- |                          |                           |
|--------------------------|---------------------------|
| 1日…出校日 PTA生活指導部「愛のパトロール」 | 21日…出校日 PTA生活指導部「愛のパトロール」 |
| 3日～5日…志学教室               | 23日・24日…夏休み学習教室           |
| 11日～15日…学校閉庁日            | 25日…市中学校生徒会交流会(市文化会館)     |
| 19日…志学教室                 | 27日…PTA奉仕作業(7:00～)        |

### 水難事故・交通事故防止

7月21日（金）から8月31日（木）までの42日間は、児童生徒等「水難事故防止運動強調期間」となっています。下記の注意事項を親子で確認していただき、注意喚起を確実に行ってください。尊い命が失われることがないように、学校・家庭・地域で連携していきましょう。

- 1 大雨等で増水した河川には、不用意に近づかないようにしましょう。足を滑らせて転落したり深みにはまったりする恐れがあります。
- 2 河川や海で水遊びを行う場合には、必ず保護者や水泳の熟練者が同伴しましょう。
- 3 遊泳禁止区域や危険区域では、「泳がない」「遊ばない」を守りましょう。
- 4 あらゆる事故の危険を予想し自分で回避できるように、日頃から危険箇所について確認し、事故予防の方法を話し合っておきましょう。
- 5 海で泳ぐ場合は、離岸流に注意しましょう。なお、交通事故についても、危険予知や回避のための方法を各家庭で話し合っておくなど、安全確保に十分努めてください。

### 短期研修移動講座

7月11日（火）に、図書室と3年1組の教室で、英語指導に関する研修会が実施されました。研究授業では、生徒同士が会話表現を考え発表し合う生徒主体の学習が展開され、参観された先生方も絶賛していました。



### 学校閉庁日について

今年は、8月11日（金）～15日（火）を「学校閉庁日」とします。この「学校閉庁日」は、学校職員の健康の保持増進と心身のリフレッシュ等を目的に、お盆の時期に職員が一斉に休暇等を取り業務を休止する日です。

学校閉庁日は、生徒の登校及び部活動を停止し、事務室業務も休止します。ただし、緊急又は対外的な対応等のため、校長がやむを得ないと認める場合は、管理職が登庁し対応する場合がありますので、ご了解ください。

なお、緊急時は志布志市教育委員会（TEL:472-1111）へお電話ください。